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Протокол от 28 июня 2018г. \
общественной комиссии по обеспечению реализации подпрограммы «Формирование 
современной городской среды» на территории муниципального образования «Город 

Сарапул» в 2017 году и обсуждению проекта муниципальной программы/«Формирование 
современной городской среды» на территории муниципального образования «Город

Сарапул» в 2018-2022 г г .

Председательствовал: Зам. Главы Администрации города Сарапула Зуев А.М. 

Присутствовали:

1 Грахов А.В. начальник УЖКХ
2 Маркасова О.В. начальник отдела УЖКХ
3 Галанова Е.Н. представитель управления экономики
4 Лагунова Е.М. начальник УАиГ
5 Оганян Д.Л. директор МУ «Управление благоустройства»
6 Коткин К.С. директор МУ СЗ СР и КР
7 Рыбаков Р.Ю. депутат Сарапульской городской Думы чЧ

Из 16 членов общественной комиссии присутствуют 8 человек, кворум имеется.

Повестка:

1. Отчет о качестве выполненных в 2017 году работ по благоустройству дворовых 
территорий и общественных пространств (набережная р.Кама).
Докладчики- Коткин К.С., Оганян Д.Л.

2. Рассмотрение проекта местной инициативы по благоустройству улицы Левиатова. 
Создание тротуара. Докладчик -  Грахов А.В., представитель инициативной 
группы.

3. Утверждение адресного перечня дворовых территорий, подлежащих 
благоустройству в 2018 году. Докладчик -  Маркасова О.В.

4. О ходе реализации мероприятий по благоустройству дворовых и общественных 
территорий в 2018 году. Докладчики- Коткин К.С., Оганян Д.Л.

1. По первому вопросу СЛУШАЛИ: Коткина К.С., Оганяна Д.Л.

В мае 2018 года МУ «Управление благоустройства» проведено повторное 

комиссионное обследование дворовых территорий многоквартирных домов, 

благоустроенных в 2017 году в рамках приоритетного проекта комфортной 

городской среды. В ходе обследования выявлены незначительные недостатки, 

проявившиеся после зимнего периода, составлены акты. Замечания будут 

устранены подрядчиком АО «Сарапульское дорожное предприятие» в летний 

период.

По благоустройству набережной реки Кама все выявленные недостатки 

устранены.



По первому вопросу РЕШИЛИ:

> Замечания по дворовым территориям устранить до 1 августа 2018 года.
МУ УБ взять на контроль устранение замечаний.

2. По второму вопросу СЛУШАЛИ: Грахова А.В.

Два проекта местных инициатив по благоустройству тротуара и освещению 
ул.Левиатова были направлены инициативной группе на доработку. Все 
замечания были устранены. Предлагаю оба проекта включить в благоустройство 
2018 года.

По второму вопросу РЕШИЛИ:

>  Проекты местных инициатив по созданию тротуара и освещению парка и 
тротуара одобрить к благоустройству в текущем году.

3. По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Маркасову О.В.

Исходя из выделенного бюджетного финансирования, софинансирования 
собственников помещений многоквартирных домов и учитывая результаты 
экспертизы сметных расчетов благоустройству в 2018 году подлежат дворовые 
территории 15 многоквартирных домов.

По третьему вопросу РЕШИЛИ:

>  Утвердить адресный перечень дворовых территорий многоквартирных домов, 
подлежащих благоустройству в 2018 году.

1 ул.Калинина, д. 18

2 ул. 20 лет Победы, д. 11

3 ул. Гоголя, д.75

4 ул.Калинина, д.2

5 ул. Калинина, д.6

6 ул. Жуковского, д. 16а

7 ул.Азина, д.45

8 ул.Горького, д.34

9 ул. Интернациональная, д.59

10 ул. Пугачева, д. 141а

11 ул. Гагарина, д.89

12 ул.Амурская, д .81

13 ул. Пугачева, д . 62

14 ул. Гоголя, д.73

15 ул. Путейская, д.9



Й. По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: Коткина К.С., Оганяна Д.Л.

Сметные расчеты по всем территориям, планируемым к благоустройству в 2018 году 
прошли экспертизу.

Планируемые этапы работ:
Набережная п.Кама

13.07.18г. проведение аукциона 
18.07.18г. выявление победителя 
01.08.18г. заключение контракта

Дворовые территории

19.07.18г. проведение аукциона 
10-20.08.18г. заключение контракта

По четвертому вопросу РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению.

Протокол вела О.В. Маркасова




